

Contact-Tracing mit QR-Code

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

an der TUM wird zum Zweck der Kontaktnachverfolgung im Falle einer Infektion mit dem COVID-19-Virus das Contact-Tracing-System QRONITON eingeführt. Hier sollen alle Zutritte bei Lehrveranstaltungen oder Lernräumen über einen QR-Code erfasst werden. Nach unseren Informationen trifft das auch auf Beschäftigte zu, die Tätigkeiten in diesen Räumen ausführen. Allerdings ist noch keine Beteiligung des Personalrats im Rahmen der Mitbestimmung erfolgt. Daher kann eine Erfassung über diesen QR-Code für Mitarbeiter/Innen momentan nur auf freiwilliger Basis erfolgen.

Sollten Sie die Registrierung über den QR-Code nicht nutzen wollen, ist es natürlich dennoch notwendig, zwecks Nachverfolgung der Infektionsketten, sich für diese Räume und Lehrveranstaltungen in anderer Form (z.B. Papierformular) zu registrieren.

Über den Fortgang diesbezüglich werden wir Sie auf dem Laufenden halten.

Ihr Personalrat